

LES JEUDIS DE MARCOULE

Conférence du 23 mai à 18 h, Auditorium de l'ISCM à Marcoule



Régulièrement, on nous informe que l'intelligence artificielle « bat » l'intelligence humaine dans certaines activités (jeux d'échec, diagnostic médical, surveillance de processus complexes...).

En d'autres termes, le "silicium" écrase de plus en plus souvent le "neurone".

Mais en nous comparant ainsi aux machines, de tels discours ne nous humilient-ils pas ?

Il est vrai que les performances atteintes par certaines technologies nous persuadent que nous ne sommes plus vraiment « à leur hauteur ». Dès lors, qu'allons-nous faire ?

Serons-nous tentés d'abandonner notre idéal d'autonomie en déléguant une partie de nos choix à des machines ?

Ou bien allons-nous au contraire davantage cultiver notre humanité « irréductible », c'est-à-dire ce qui nous différencie des machines ?

C'est cette réflexion qu'Etienne KLEIN, physicien et philosophe des sciences au CEA, viendra nous partager lors de la prochaine conférence **des jeudis de Marcoule le 23 mai à 18h00**.

Pour assister à la conférence dans l'auditorium de l'ISCM : [INSCRIPTION CONFERENCE EN PRÉSENTIEL](#)

Pour assister à la conférence en distanciel via Internet : [INSCRIPTION VISIO-CONFÉRENCE](#)